
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    こんにちはこんにちはこんにちはこんにちは        野洲野洲野洲野洲市会議員市会議員市会議員市会議員    

ご意見・ご要望をお寄せください  
野洲市比江８６４（☎５８９－４１５８） 

２０２０年６月１４日  №１５３  
 

東 郷 恵 子 新 

清 水  稔 現 

石 塚 健 一 新 

苗 村 善 明 新 

白 井 嘉 嗣 新 

森  恒 仁 新 

市 木 和 雄 現 

坂 口  茂 新 

飯 田 百 合 子 新 

有 馬 和 夫 新 

杉 江 保 彦 新 

青 木  徹 新 

田 中 靖 志 新 

北 脇 広 美 現 

島 村 平 治 新 

安 田 健 一 現 

井 狩 憲 一 現 

武 浪 勘 治 現 

小 森 正 人 新 

小 森 貴 夫 新 

藤 岡 い づ み 新 

辻 川 清 太 郎 現 

辻  清 子 現 

吉 川 久 和 新 

岩 井 正 男 新 

前 田 美 幸 枝 現 

 

■高齢者などに確実・早く定額給付金の支給を 

 １人１０万円の定額給付金は６月１２日までに１８８９７世

帯に給付（口座振込）されました。残りは約１７００世帯とな

っています。全世帯給付であるだけに、高齢者世帯など申請が

困難な方がおられます。「未申請者に再度案内を行い、確実な給

付となるように対策を講じるべき」と求めました。 
 

 ６月１２日現在の給付（口座振込）数 

 

１１

日
の
本
会
議
で
は
、
市
が
実
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す
る
コ
ロ

ナ
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染
対
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に
関
す
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予
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・
条
例
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に
専
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議
案
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と
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が
行
な
わ
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ま

し
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今
後
、
詳
細
を
お
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せ
し
ま
す
が
、
中
小

事
業
者

へ
の
家
賃
補
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、
生
活
困
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者
対
策
な
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一
連
の
予
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可
決
さ
れ
ま
し
た
。
今
後
、

プ
レ
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ア
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０
円
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を

４
０
０
０
円
で
購
入
、
１
世
帯
２
万
円
ま
で
）

も
実
施
さ
れ
ま
す
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農
業
委
員
改
選
が
行
な
わ
れ
、
市
長
推
薦
の

２６

人
（左
表
）
を
全
員

一
致
で
承
認
し
ま
し
た
。 

■早期の対策で、子どものための教育環境整備を 

中主小学校の旧校舎改修工事が行われていましたが、天井、

梁及び地中梁のコンクリートに多数の打設不良があることが

明らかになり工事が中断しました。市教委では、建物の耐力等

について検討し、今後、補強改修か、建て替えかのいずれかを

判断するとしています。 

当初の予定では、４月から１２月が工事期間であり、児童は

仮設校舎で学んでいます。３学期から改修後校舎に引越しする

予定でした。補強改修か、建て替えのいずれにしても工期は大

幅に遅れます。児童の安全・安心の校舎と教育環境整備へ、早

期の対策を求めました。 

給付日（口座振込） 件数(世帯数） 振込金額 

１回目（５月２９日） ４８１４件 １２億７３４０万円 

２回目（６月 ５日） ８７４９件 ２２億８６６０万円 

３回目（６月１２日） ５３３４件 １２億５９９０万円 

累  計 １８８９７件 ４８億１９９０万円 

 

「新型コロナ」の影響で減収となった中小企業を支援する持続化給

付金。しかし、得体のしれぬ団体の食い物にされている疑惑が。 

■幽霊団体が受注？ 国が業務委託したのはサービスデザイン推

進協議会。大手広告代理店・電通や人材派遣会社・ パソナなどが

設立。７６９億円もの業務委託ですが、従業員 ２１人、電話番号

も公表されていない「幽霊団体」がなぜ受託したのか、疑惑です。 

■税金分け取り 電通に７４９億円で再委託され（差額 20億円）

→さらに電通は子会社５社に 645 億円で外注（差額１０４億円）→

さらにその一部をパソナや大日本印刷などに外注しました。電通も

パソナも協議会を構成する企業。コロナ対策予算を身内で食い物に

するよう なことは許されません 


